



NO./  
Date / / / 2022

العدد / ٢٢٢  
التاريخ / ١١ / ١٢ / 2022  
القسم / التجارية - الاستثمار

الى / جريدة الصباح  
م/ تعديل إعلان

تحية طيبة ..  
يرجى نشر الإعلان التالي بمساحة ( 10x30 ) سم في الصفحة الداخلية لجريدتكم راجين ارسال قوائمكم معونة الى شركتنا للصراف مع التقدير . والحالفا بكتلتنا المرقم 216 في 2022/11/28 والخاص بإعلان الفرص الاستثمارية أدناه .

#### الإعلان

1 - يعدل نص كتلتنا أعلاه وتكون فرص استثمارية ( على أساس المشاركة والتأهيل والتشغيل وإدارة والإنتاج ) على ضوء قانون الشركات رقم 22 لسنة 1997 المادة /15/ ثلثنا من قاتون الشركات المعدل اللائحة وقرار مجلس الوزراء رقم 336 لسنة 2018 . وبما ينسجم مع النظام الداخلي للشركة:-

2 - يبقى الإعلان المنشور بموجب كتلتنا المرقم 216 في 2022/11/28 مناري المفعول مع الاخذ بنظر الاعتبار التعديل في الفقرة (1) أعلاه:

رقم الفرصة الاستثمارية	اسم المعمل	نوع الاعلان	موقع المعمل
1	انشاء وتشغيل معمل انتاج المواد الحرارية والخرسانة الحرارية	اعادة اعلان	بغداد- السببية
2	تأهيل وتجهيز وتشغيل معمل انتاج الطابوق القرميدي المجوف والاسطح	اعادة اعلان	الفلوجة - منطقة الكرمة
3	انشاء وتشغيل معمل انتاج الاواني المنزلية الزجاجية	اعادة اعلان	الانبار - الرمادي
4	انشاء وتشغيل معمل انتاج كاربونات الصوديوم	اعادة اعلان	الانبار - الفلوجة

#### الهدف من الإعلان

من خلال هذا الاعلان تهدف الشركة الى ابرام عقود مشاركة في الانتاج والتسويق مع الشركات الرصينة والمصنعة والمنتجة للمنتجات اعلاه وتشغيل وزيادة الطاقات الإنتاجية والمساهمة في هذه الفرص القيمة للحاجة الماسة لإنتاج هذه المعامل وأهميتها لتلبية احتياجات السوق العراقية والجدوى الاقتصادية ولما تحققة من مزايا للمستثمر منها توفير المواد الأساسية الداخلة في الإنتاج وبأسعار مناسبة وتحسين جودة المنتج الوطني . وبإمكان الشركات الراغبة مراجعة مقر الشركة الكائن في مدينة الرمادي لشراء و التقديم على احد المعامل او جميعها حسب الرغبة حيث ان قيمة الملف الاستثماري لكل معمل بمبلغ (250000) (مائتان وخمسون الف دينار) لكل معمل غير قابلة للرد . ولغرض الاطلاع على الشروط الخاصة بالمشاركة او الاستثمار والإجابة على أي أمور تخص هذه الفرص الاستثمارية و الشركة على استعداد لتقديم كافة المعلومات التفصيلية والتسهيلات لزيارة المعامل والاطلاع على واقع حالها ونلفت نظر السادة ذوي الاختصاص والمهتمين لتقديم عروضهم وفق الشروط التجارية والقانونية الواردة في الملف الاستثماري وتحمل الشركة الفاتزة كافة اجور النشر والإعلان وسيكون التركيز على الجانب الفني والتطويري والكفاءة المالية للشركات المتنافسة وفق المعايير المذكورة في الملفات الاستثمارية على أن تقدم العروض وتوضع في صندوق العطاءات الكائن في مقر الشركة في الرمادي حيث سيتم فتح العروض بعد مضي مدة 30 يوم عمل اعتبارا من تاريخ نشر الاعلان في الجرائد والصحف المحلية وفي حالة عدم ورود اي عرض او ورود عروض غير مطابقة للمعايير والشروط الفنية والتجارية المثبتة في الملف الاستثماري فان الاعلان يعتبر مستمرا بعد ان تقوم شركتنا بتحديث الاعلان لفترة اخرى عن طريق الموقع الالكتروني لشركتنا والوزارة وبالإمكان الاستفسار من خلال العنوان الالكتروني لشركتنا [glass19612002@yahoo.com](mailto:glass19612002@yahoo.com).



نسخه منه

- وزارة الصناعة والمعادن / دائرة الاستثمارات / للتفضل بالاطلاع وإعلام هيئة الاستثمار الوطنية والدوائر ذات العلاقة مع التقديم
- هيئة الاستثمار في محافظة الانبار / للتفضل بالعلم والاطلاع مع التقديم
- جريدة الزمان/ جريدة المدى / لنفس الغرض أعلاه .. مع التقديم
- التخطيط /قسم الاستثمار مع الأوليات / التجارية / المالية / القانونية

ALANBAR/ RAMADI. P-O-B/118

E-mail: [glass19612002@yahoo.com](mailto:glass19612002@yahoo.com)

ص.ب / 118 الانبار - رمادي

REPUBLIC OF IRAQ

Ministry of Industry and Minerals  
The State Company for Glass & Refractoriness



العراق  
صناعة والمعادن  
شركة للزجاج والحرايات

NO/ 233

Date 11/12/2022

التاريخ / / 2022  
القسم / التجارية - الاستثمار

**ANNOUNCEMENT MODIFICATION**

- Further to our letter NO 216 on 28/11/2022 regarding the announcement of investment opportunities .
- 1-The text of our letter above shall be amended and investment opportunities shall be based on participation qualification operation management and production in the light of companies law NO .22of 1997, Article 15 third of the amended companies law in force and cabinet resolution NO 336 of 2018 and in accordance with the companies internal system.
  - 2-The declaration published by our letter NO 216 on 2022 shall amendment in paragraph (1) above.

Opportunity No.	Opportunity Name(Factory Name)	Announcement type	Location
1	Rehabilitation & Operation of Mortar & Thermal Concrete Factory	=	Baghdad
2	Supply & Install With Operation of Complete Red Tile Bricks Factory (Green Field)	Re-Announcement	Fallujah -Karma
3	Establishment and Operation of glass tableware Factory	Re-Announcement	Anbar -Ramadi
4	Supply and complete factory of Sodium Carbonate	Re-Announcement	Fallujah

**Announcement Target**

The Target of (SCG&R) is to agree through sign contracts with manufacturers and producers of above products companies in management and production to rehabilitate and increase the production capacities through this valuable opportunities to meet the Iraqi market needs and economic feasibility and benefits according to the Investor Companies (IC), exploit the availability of raw materials which used in production at good prices improving National product quality.

(IC) are requested to obtain a copy of investment file(s) as per requested against a sum of 250,000 ID (Two Hundred Fifty Thousand Iraqi Dinar) not refundable for each Factory file, It is permissible to submit to one factory. in addition our company ready to assist (IC) with additional detailed information and take necessary arrangements to facilitate site visits to the factories, (IC) must submit bids in accordance with the commercials and legal conditions in the investment file and must focus on the technical proposal, developmental and financial efficiency. The winner company shall bear all announcement charges, offers should be submitted in Offer Box in Company main location in Ramadi, the offers will be opened after 30 workable days from announcement date in newspapers. if period passes without any offers or not qualified offers as per investments files conditions in the offer box, the announcement considered as continue for extra 30 workable days, after our company update the announcement again if needs. please connect with us for any urgent explanation through company e-mail address [glass19612002@yahoo.com](mailto:glass19612002@yahoo.com)



Eng. Fouad H. Anizy  
General Director

11-12-2022

ALANBAR/ RAMADI. P-O-B/118

E-mail: [glass19612002@yahoo.com](mailto:glass19612002@yahoo.com)

ص.ب 118/ الأبار - رمادي